mühl heim am main

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 9. März 2018

## 30 Jahre Mühlheimer Frauenbündnis und Frauenbeauftragte

Seit nunmehr 30 Jahren engagieren sich das Mühlheimer Frauenbündnis, unsere Frauenbeauftragte im Rathaus und die Stabsstelle für Gleichberechtigung, Integration und Prävention für die Gleichberechtigung von Frauen und Männern und leisten damit einen sehr wichtigen gesellschaftlichen Beitrag und zeigen ein vorbildliches soziales Engagement.

Mit vielzähligen Projekten und Aktionen ist die Kooperation des Mühlheimer Frauenbündnisses mit der Frauenbeauftragten ein herausragendes Beispiel und gelungenes Vorbild des für unsere Stadt sehr wichtigen ehrenamtlichen und eigenverantwortlichen Engagements, welches durch hauptamtliche Strukturen unterstützt wird.

Eine moderne Gleichstellungsarbeit, so wie wir sie in unserer Stadt umsetzen, berücksichtigt unterschiedliche Lebensentwürfe- und modelle, ist geschlechter- und generationenübergreifend und kennt keinerlei Ausgrenzung oder Gewalt.

Anlässlich des 30 jährigen Bestehens wird es eine Reihe von Veranstaltungen geben, die als umfangreiches Jahresprogramm im Rathaus erhältlich ist bzw. auf der städtischen Homepage zum Download bereit steht. Weitere Informationen finden Sie unter <a href="https://www.muehlheim.de/30jahrefrauenbeauftragte">https://www.muehlheim.de/30jahrefrauenbeauftragte</a>.